



6 Pièces

126 m<sup>2</sup>

Réf. 7458062

1 570 000 €

Paris 17<sup>Eme</sup>

Appartement à vendre (75017)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Beau 6 pièces familial de 126 m<sup>2</sup> avec une excellente distribution, au 1er étage avec ascenseur d'un très bel immeuble PdT. Entrée, double séjour exposé S/O (soleil entrant), cuisine séparée équipée donnant sur la salle à manger, 3 chambres, bureau/chambre, salle d'eau avec buanderie, sdb, 2 wc séparés, 2 caves en S/s. Possibilité d'une chambre de service de 9,53 m<sup>2</sup> avec douche et coin cuisine (en sus).

Lovely family apartment of 126 m<sup>2</sup> offering 6 main rooms and excellent layout, on the 1st floor of a very handsome freestone building, with lift. Entrance hall, double lounge facing S/W (very sunny), equipped separate kitchen opening out to the dining-room, 3 bedrooms, study/bedroom, shower/laundry room, bathroom, 2 separate WCs. Two cellars in the basement. Possibility of a maid's room 9.53 m<sup>2</sup> with a shower and kitchen nook (at extra cost).

## CONNEXION IMMOBILIER BATIGNOLLES

3 rue des Moines - 75017 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)